

Ignacio Etchandy de Alternatus comparte su experiencia tras un impactante rescate de yarará: 'Me dio batalla de verdad'

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ignacio-etchandy-de-alternatus-comparte-su-experiencia-tras-un-impactante-rescate-de-yarara-me-dio-batalla-de-verdad_11740.php



Principal

Ignacio Etchandy de Alternatus comparte su experiencia tras un impactante rescate de yarará: 'Me dio batalla de verdad'

Un especialista revela a Subrayado que el ejemplar tiene aproximadamente 70 centímetros de longitud y podría estar esperando crías. Hasta la fecha, se han logrado rescatar alrededor de 100 animales en lo

que va del año.

Rescate de una Yarará en Maldonado

Alternatus Uruguay ha llevado a cabo un nuevo rescate de una víbora en el departamento de Maldonado, específicamente en las cercanías del cerro Pan de Azúcar.

Ignacio Etchandy, representante de la organización, comentó a Subrayado que este tipo de avistamientos son bastante comunes, y en un lapso de 48 horas, se realizaron tres intervenciones.

El reptilario recibió un aviso de los vecinos sobre la presencia de una yarará ubicada debajo de una casa de madera.

Además, se les proporcionaron fotos y videos del reptil para facilitar la identificación.

Al llegar al lugar, los rescatistas no pudieron visualizar de inmediato a la serpiente.

Sin embargo, tras retirar algunos troncos de leña, el animal apareció.

Etchandy relató que al percatarse de la situación, la yarará intentó escapar disparándose hacia debajo del deck.

"Me dio batalla de verdad, por lo general me cuesta mucho menos capturarlas", expresó el experto, quien agregó: "Así como locas como esta, pocas.

Cuando yo me meto abajo del deck a buscarla, la engancho, se me da vuelta y se pone en posición defensiva.

Me tira un bote abajo y yo no tenía muchas posibilidades de moverme ahí.

"Asimismo, Etchandy mencionó que es probable que la serpiente esté preñada y que mide aproximadamente 70 centímetros.

Curiosamente, hace dos años, en el mismo predio, se llevó a cabo un rescate de un ejemplar similar.

La presencia de esta especie en la región no es nueva; ya en tiempos de Piria se documentaron relatos sobre las yararás que habitaban en la zona, conocidas en ese entonces como "cruceras".

Hasta la fecha, Alternatus Uruguay ha contabilizado más de 100 rescates en lo que va del año y alrededor de 900 desde que comenzaron su labor en Maldonado.

La yarará se destaca como la serpiente más frecuente en el área, evidenciando una considerable cantidad de registros y avistamientos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IGNACIO ETCHANDY DE ALTERNATUS COMPARTE SU EXPERIENCIA TRAS UN IMPACTANTE RESCATE DE YARARÁ: 'ME DIO BATALLA DE VERDAD'

ignacio etchandy de alternatus comparte su experiencia tras un impactante rescate de yarara me dio batalla de ver

Tags

alrededor, avistamientos, alternatus, presencia, ejemplar, aproximadamente, uruguay, maldonado, etchandy, serpiente, rescate, especialista

Noticias relacionadas

4.7 * *Un hallazgo inesperado: Alternatus recupera una yarará escondida en el majestuoso Castillo de Piria*

3.8 * *Inesperado hallazgo: un hombre descubre una serpiente crucera escondida bajo su sillón en Punta Gorda*

3.9 * *Especialista en serpientes brinda consejos esenciales sobre cómo actuar ante el avistamiento de una y qué hacer en caso de mordedura*

3.8 * *Una impresionante yara fue rescatada en el histórico castillo de Piria, en Maldonado*

4.0 * *Rescate sorprendente: hallan y logran liberar a una yarará oculta en el histórico Castillo de Piria*

4.3 * *El emocionante rescate de una crucera atrapada en una vivienda de Punta Gorda*

3.6 * *Una serpiente interrumpe la jornada electoral en un circuito rural de Canelones*

4.5 * Una sorprendente aparición: capturan una víbora yara en un salón de Utu Arrayanes y comparten el emocionante video del rescate

3.8 * Impactante rescate: una mujer salvada de las garras de una serpiente pitón de 4 metros que intentaba estrangularla

3.7 * Inesperada hallazgo en Punta Gorda: una crucera se instala debajo del sofá y especialistas analizan sus razones de aparición en la región

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo